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Die Fraktion der BIW im Beirat Bremen Blumenthal                    
 
 

 
 
 

Betreff: Anfrage an das Sozialresort via Ortsamt Blumenthal  zu 
weiteren Unterkünften in und um Blumenthal   

 
Sehr geehrte Damen und Herren`,  
 
Leider konnten auf der öffentlichen Beiratssitzung vom 14.September  nicht alle offenen 
Fragen zum Thema der  Flüchtlingsunterkünfte im Stadtteil Blumenthal klären.  
 
Wir die Fraktion der Bürger in Wut möchten Sie daher bitten unsere Fragen dahingehend 
schriftlich zu beantworten um den Bürgern dieses Stadtteils Rede und Antwort stehen zu 
können. 
 
Wenn es ihnen möglich wäre uns Unterlagen zur Verfügung zu stellen  wäre dieses 
sicherlich sehr hilfreich. 
Fragen: 
 

1. Wie viele Personen sind derzeit im Stadtteil untergebracht? 
Bitte nach Unterkunft ,Geschlecht und Herkunftsländern aufgeführt. 

 
 

2. Wie viele Plätze sind konkret  für den Stadtteil Blumenthal vorgesehen? 
Bitte nach Unterkunft ,Geschlecht und Herkunftsland aufgeführt. 

 
3. Welche Anzahl von Unterkünften befinden sich derzeit aktuell im Land Bremen? 

Bitte nach Stadteilen, Standorten , Unterkünften und Belegungszahlen aufgeführt. 
 

4. Wie viele Unterkünfte  sind zukünftig im Land Bremen vorgesehen 
      Bitte nach Stadteilen, Standorten , Unterkünften und Belegungszahlen aufgeführt. 
 
5. Welche Verweildauer ist für die Unterkünfte im Bereich BreNor-Gelände geplant. 

Welcher Träger wird dort mit der Betretung beauftragt und welche Art von 
Sicherheitsdienst ist vorgesehen? (Bitte mit  Ansprechpartner) 
 

6. In welchem Kostenumfang beziffert sich die Errichtung dieser Unterkunft? 
Bitte aufgeteilt nach Errichtungskosten und laufenden Betriebskosten. 
 

7. Wer wird zukünftiger Eigentümer der Einrichtung/Wohneinheiten Kreinslogerstr.? 
 

8. Wer ist mit der Herrichtung der Wohneinheiten beauftragt und wer trägt die 
erforderlichen Kosten dafür? 
 

9. Wann werden die Einrichtungen im Stadtteil Blumenthal ihren Betrieb aufnehmen? 
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10. Welche sozialverträglichen Kriterien fließen in ihre Standortwahl ein? Wird der 
Migrationsgrad des jeweiligen  Stadtteils berücksichtig?  
 

11. Welche Liegenschaften zur Unterbringung von Asylanten befinden sich  aktuell im 
Stadtteil Blumenthal in der Planung und wo befinden sich diese? 
 

12. Sind weiter intensivpädagogische Einrichtungen im Stadtteil Blumenthal in der 
Planung und wo befinden sich diese? Wenn ja bitten wir sie uns diese nach  Anzahl 
,Herkunft und Geschlecht aufzuführen   
 
 

13. Sind weiter Unterbringungen von unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen im 
Stadtteil Bremen Blumenthal in der Planung oder konkreten Umsetzung und wo 
befinden sich diese?  Wenn ja bitten wir sie uns diese nach  Anzahl ,Herkunft und 
Geschlecht aufzuführen   
 
 
 

 
 

 
 
 
Über eine zeitnahe Stellungnahme  zu unseren  Fragen wären wir sehr verbunden. 
Sicherlich ist uns bewusst unter welchem enormen Druck Sie derzeit mit Ihrer Abteilung 
stehen, aber die offenen Fragen welche uns und die Bürger bewegen dürfen nicht ins 
Hintertreffen geraten.  
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
 
Fritjof Balz 
Fraktionssprecher der BIW im Beirat Bremen Blumenthal  
 
 
 
 
 
 
 


